

ChatGPT et deux autres IA ont remplacé les jurés humains dans un tribunal à l'occasion d'un procès de test pour une université

C'est un scénario qui semble tout droit sorti d'un épisode de Black Mirror, et pourtant, il vient de se dérouler dans une Université de Caroline du Nord. Des étudiants en droit ont participé à un procès fictif où le jury n'était pas composé de citoyens, mais de trois intelligences artificielles : ChatGPT, Grok et Claude.

[Hadrien Leclercq aka « Warial »](#) - Journaliste

Responsable du pôle maison, image et son pour JVTECH

<https://www.jeuxvideo.com/news/2041671/chatgpt-et-deux-autres-ia-ont-replace-les-jures-humains-dans-un-tribunal-a-l-occasion-d-un-proces-de-test-pour-une-universite.htm>